Baloncesto

La aventura china de Rubiera

El jugador gijonés formará parte de un combinado nacional que disputará una docena de partidos en el país asiático

Alex Rubiera, que esta tempora da se proclamó campeón de la se gunda división sueca con el Helsingborg logrando por tanto el as-censo a la máxima categoría, formará parte de un combinado nacional de jugadores de LEB y EBA que se va a desplazar a China para disputar a lo largo del próximo mes de julio una docena de encuentros de exhibición en los que tendrá co-mo rivales a equipos de distintos países así como del anfitrión. «La idea fue de Miki Servera, al

que conocí el año pasado en la Da-mex Pro League de Gibraltar y nos hicimos amigos. Me llamó para proponerme formar parte del equi-po y acepté», indicó Rubiera que po y acepte», mateo Rubiera que será el único asturiano. Junto al gi-jonés, el equipo estará formado por: Vladimir Orlov (CB Benicar-ló, LEB Plata), Kaj Sherman (Pal-mer, EBA), Miki Servera (Palmer, EBA), Mars Garría (CB Tormes EBA), Marc García (CB Tormes, LEB Plata), Joan Reda (Palmer EBA), Xisco Gómez (Fibwi Pal-ma, LEB Plata), Guillem Sabatés (CB Mollet, LEB Plata) y Souley-mane Jules Ndoye (Llíria, EBA). Los equipos rivales pertenecen a la CBA (Primer Lies China) y com CBA (Primera Liga China) y combinados americanos y serbios,

Este combinado nacional visitará seis ciudades; Beijing, Qianxi, Nanchang, Luoyang, Tangshan y Changzi; en las que disputarán encuentros para fomentar la práctica de este deporte. Será un mes de julio diferente y en el que el gijonés también estará pendiente de deci-



Alex Rubiera, con la copa de campeón de la segunda división sueca.

dir cuál será su destino la próxima temporada. «Tengo varias opcio-nes y estoy mirándolas con mi agente», indicó el jugador; «Alguna de esas ofertas es asturiana» reconoció. Seguir en el club sueco

también es una posibilidad. Alex Rubiera fue un jugador muy importante en el ascenso del conjunto sueco y el claro ejemplo son sus números en la final: 17 puntos, 3 rebotes y 3 asistencias.

Formado en el Grupo Coyadonga. pasó por el Gijón Basket y por el Círculo. Sin embargo, Rubiera no ha tenido problemas en jugar fuera de España y de hecho la mayor parte de su carrera deportiva la desarrolló en el extranjero, en Alema-nia o Islandia, donde también logró

un ascenso, y ahora Suecia.

A Alex Rubiera le gustaría volver a jugar en Asturias pero reconoce que está complicado porque

las opciones son escasas por lo que su destino podría estar de nuevo en el baloncesto europeo. Mientras tanto, pasará el próximo mes de julio promocionando el baloncesto en el país más poblado del mundo.

Rubiera también es habitual en las competiciones de 3x3 ya que ha formado parte de varios equipos con los que ha disputado con éxito diversos torneo nacionales e internacionales.

Gimnasia

El Grupo organiza el sábado su masculino

Participarán medio centenar de gimnastas de seis comunidades

Gijón

El gimnasio del Grupo Covadonga será escenario el próximo sábado de la décimo sexta edición del Torneo Nacional de Gimnasia Artística Masculina, en el que está prevista la participarán 50 gimnastas de 6 comunidades autonómicas

La competición se realizará en jornada de tarde y servirá co-mo preparación para el Cam-peonato de España que tendrá lugar en Pamplona del 18 al 23 de julio

de julio.
El Grupo Covadonga conta-rá con una nutrida representación. En Base 1, Samuel Rodri-guez y Lucas Martínez; en Ba-se 2, Marco Sebastiani, Diego Martínez, Daniel Huerta y Manuel Costoya; en Base 3, Marcos Álvarez; en Base 4, Rodrigo Sánchez; en Benjamín, Martín Sánchez; en Alevín, Alberto Toranzo y Hugo Bastián; en Juvenil Carlos García, Juan Sampedro, Álvaro García-Merás y Miguel Soto y en Senior Álvaro Arróspide, Carlos Gon-zález y Hugo García.

Los grupistas vienen de lo-grar excelentes resultados en el reciente torneo organizado por el club Flip Flap en la ciudad de



Las Gijón Mariners, El equipo femenino de Gijón Mariners, en la foto, se subcampeonas de proclamó subcampeón de España de flag tras caer en la final ante San Juan Dolphins de Alicante por 25-7. Las gijonesas alcanzaron la final tres ser muy superiores a sus rivales en los partidos previos. |J.J.



Universidad de

Didac Costa, con el El navegante Didac Costa, en el centro de azul junto a la barco de la tripulación del barco de la Universidad de Oviedo, fue la estrella de los actos conmemorativos del 25.º aniversario de esta embarcación celebrados ayer en la Escuela de Oviedo Marina de Gijón. | J. J.